

業平町自治会だより

新型コロナウイルス感染予防

本年2月から始まったコロナ騒動はやや治まって、国内の往来自粛は解除されましたが、夜の街での感染は続いています。芦屋市内でも過日約1か月半ぶりに感染者が発生し、暑くなっても警戒をゆるめるわけにはいきません。日々の検温、混雑時のマスクの着用、手指の消毒を励行し、大声での会話を止め、部屋の換気にも努めましょう。暑さが厳しくなりますが、熱中症にも留意し、特に高齢者は水分補給やこまめにエアコンを使用するなど、注意が必要です。



ごみ出しルール



ごみステーション

日々のごみ出し大変ですね。春のカラス被害は収まりましたが、夏は異臭が気になりますね。業平町は燃えるごみは火・金曜日です。朝8時半までに出しましょう。8時45分ぐらいから収集が始まります。燃えないごみは分別を行い、ごみカレンダーで確認して、水曜日は朝8時30分まで、木曜日は午後0時30分までに出しましょう。皆さんルールを守って美しい町並みを維持しましょう。万一、分別が不十分なおみ、収集日と異なるごみは黄色い警告シールが張られます。出した人は責任をもって処理しましょう。

JR芦屋駅南地区再開発

JR芦屋駅南の再開発計画は、市議会で今年度予算が大幅にカットされ、見通しは分からない状況です。戦後から手つかずの駅南に再開発を求める意見や、工事費増加を避ける規模縮小を求める意見など、市民感情もそれぞれ出ています。いずれにしても美しく安全で整理された駅前となるよう願っています。

山手小学校登校班

コロナ感染で3か月間の休校を余儀なくされた学校園ですが、6月から分散登校が始まり徐々に元に戻りつつあります。山手小学校には1年生5名が入学し、坂道を元気に通学しています。今年は夏休みが短縮となり、暑い日の登校が増えると思いますが、早く慣れて多くの友達を作り、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。地域のみみなで見守りましょう。



登校時の見守り

子育てカフェ(外出自粛でイライラ)



長男が1歳10か月のとき、次男を低体重で出産。目が離せない次男の世話に、自分の食事やトイレもままならない状態でした。次男を寝かしつけた途端、大声で泣きだした長男を「やめて！」と蹴ってしまったことがあり、「このままでは危ない」と、頼れる人をつくろうと外に出始めました。「育児を他の人に頼ってもいいんだ」「産後こんな気持ちになるのは当たり前なんだ」。そう思えると少し気が楽になりました。

35歳女自営業、5歳男、4歳男、10か月男

その他

- ◎ 新型コロナの影響で夏休みが8月1日～17日に短縮されることから、今年のラジオ体操は8月3日から始めます。暑い時期ですが皆さん早起きしてご参加下さい。雨天は中止です。参加者には出席カードをお渡しし、最終日にプレゼントがあります。
- ◎ 7月7日午後4時～業平ちびっ子広場で、熟年クラブによる「七夕まつり」があります。短冊に願いを込め飾りましょう。



昨年のラジオ体操

なりひら

新型コロナウイルス
感染予防

ごみ出しルール

JR芦屋駅南
地区再開発

山手小学校
登校班

子育てカフェ
(外出自粛で
イライラ)

その他

- ・ラジオ体操
- ・七夕まつり

お知らせは掲示板で行
っています

夏休みラジオ体操

8月3日(月)～7日(金)
毎朝06:30～、ちびっ子広場

業平町自治会
会長 高橋洋一

なりひらクリーン作戦

7月11日(土)09:00～
業平ちびっ子広場集合